



「連携による教育2」 ～病院－学校連絡会～

7月に、以下の出席者のもと「第1回病院－学校連絡会」が行われました。

- ・病院：院長・管理課長・副看護部長・指導室長・重症心身障害病棟各師長
- ・学校：校長・分教室教頭・事務長・分教室各分掌部主任

本会は、「児童生徒の健全で安全な教育活動及び疾病等に対する健康・安全管理実践のため、医療と教育の立場から意見を出し合い、必要な事項について共通理解を図り、協力体制を確認する」ことを目的に、年に2回開催されます。

今回は、学校経営方針や年間行事、分教室の閉室に向けた現時点での動向などについて説明をし、質疑応答・意見交換を行いました。

この他にも円滑な連携に向け、別紙にある連絡会等を行っています。「病院－学校連絡会」は、その親会議的な位置付けとして開設当初から行われています。

また、病院の感染制御室からは、コロナ禍における感染予防対策や学習活動に係る配慮等について日常的に助言をいただいております。安全・安心な教育を行う上で、大変心強い連携です。

引き続き、教育と医療の相互理解に基づく、連携による教育の充実を図り、児童生徒に豊かな学習活動を提供していきたいと考えています。



【国立病院機構 あきた病院】

